



Tintorería en Córdoba en plena desescalada

VALERIO MERINO

Solo uno de cada cuatro autónomos se irá de vacaciones

► El presidente de ATA vuelve a pedir ayudas extraordinarias para este colectivo

S. E.
MADRID

Solo uno de cada cuatro autónomos, en concreto el 27,4%, se cogerá algunos días de vacaciones este verano, la mitad que en 2019, cuando el 53,8% de los trabajadores por cuenta propia afirmó que se iría de vacaciones, ya fuera en verano o en otra temporada, según una encuesta de la organización ATA.

Por el contrario, seis de cada diez autónomos, el 60,8%, no se irán de vacaciones este año, porcentaje muy inferior al del año pasado (39,8%). Por su parte, el 10,7% de los autónomos aún no han decidido si cogerán unos días de vacaciones o no a lo largo de 2020.

De entre los autónomos que se tomarán vacaciones este año, el 22,4% se irán por un periodo que en ningún caso superará los 7 días, mientras que el 28,1% se cogerán una semana de vacaciones y el 12,9% que intentarán desconectar dos semanas. No obstante, el 27,9% de los autónomos afirman no saber cuántos días se tomarán para descansar y solo el 3% de los autónomos

encuestados disfrutarán de más de un mes de vacaciones en 2020.

Asimismo, entre los autónomos que se irán de vacaciones al menos unos días, el 17,5% cerrarán su negocio, el 4,5% afirman que dejarán a sus empleados a cargo del mismo y el 5,4% aseguran que pueden seguir con su actividad desde cualquier sitio, haciendo uso si fuera necesario del teletrabajo.

Recuperar lo perdido

Entre los que no se tomarán vacaciones, cuatro de cada diez aseguran que intentarán recuperar la actividad perdida en los últimos meses por la crisis sanitaria, mientras que el 20,4% señalan que desde que es autónomo nunca ha podido cerrar su negocio.

Debido a la pandemia del coronavirus, uno de cada cuatro autónomos, el 27,1%, afirma que, aunque cerrará su negocio unos días, no saldrá de su vivienda habitual, porcentaje que el año pasado solo eligieron el 10,8%, en tanto que el 20,6% aseguran que se irán a su segunda residencia para disfrutar de unos días de descanso.

Solo el 1,6% de los autónomos encuestados señalan que se irán a pasar unos días fuera de España, frente al 11,8% que decidieron viajar al extranjero en 2019.

El presidente de ATA, Lorenzo Amor, ha destacado que «muchos no se van a ir y los que se van en su mayoría se irán menos de una semana. Hay mucha incertidumbre». Amor ha vuelto a reclamar medidas extraordinarias para estos momentos extraordinarios, especialmente en el caso de que haya negocios que se vean obligados a cerrar.

SI HA HEREDADO UN EDIFICIO,
EVÍTESE PROBLEMAS

COMPRO SU EDIFICIO
EN MADRID CIUDAD

t. 607 20 74 34 - 91 831 77 26